
令和５年２月 21日 

 

 盛岡市立手代森保育園 保護者の皆様 

 

盛岡市長 谷 藤 裕 明     

 

盛岡市立手代森保育園民営化に伴う保護者説明会の開催結果及び盛岡市立 

手代森保育園移管計画（案）について 

 時下ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。 

さて、令和５年２月 15日に開催しました保護者説明会につきましては、御多用のところ、

御参加いただき誠にありがとうございました。保護者の皆様から、多くの御質問や御意見

等をいただきました。 

保護者説明会当日にお配りした資料について、配布させていただくとともに、「盛岡市立

手代森保育園移管計画（案）」をお配りさせていただきます。移管計画は保護者の皆様から

御意見等をいただいたうえで策定いたします。 

つきましては、御意見等ありましたら、下記「質問記入欄」に御記入いただき、３月３

日（金）までに保育園に提出をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（質問記入欄） 

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

 

きりとり線 

担当 ：子ども未来部子育てあんしん課 

育成係 千葉 啓太 

電話 ：019-613-8347（直通） 

E-mail：kosodateansin@city.morioka.iwate.jp 



《説明会での主な意見・質問と回答》 

 

Ｑ１： 現在のにじいろこども園では、保育士はどの程度いますか。また、引継ぎ保育の

際に派遣される保育士が計６名とのことですが、派遣される保育士は現在にじいろ

こども園で勤務している保育士なのか、それとも新規採用者なのでしょうか。 

Ａ１： にじいろこども園は児童数 90 名に対して、正規・非正規問わず保育士が 17 名い

ます。引継ぎ保育士については、にじいろこども園で勤務している保育士を派遣し

ますが、新規採用者も派遣することを予定しています。 

 

Ｑ２： 安全のため、新規採用者の割合は少なくしてほしいです。詳しい職員配置が決ま

ったら、三者懇談会で説明してほしいです。 

Ａ２： 分かりました。 

 

Ｑ３： 食物アレルギー児への対応について、にじいろこども園では、どのように対応し

ていますか。また、民営化後の手代森保育園ではどのように予定されていますか。 

Ａ３： にじいろこども園は、自園調理で外部委託により給食提供を行っており、アレル

ギー対応については栄養士と相談しながら対応しています。手代森保育園での対応

については、今後、三者懇談会を通して決定していきたいと思います。 

 

Ｑ４： 理事長の挨拶で、発達支援を要する児童への対応についてお話しがありましたが、

民営化後は発達支援児の受け入れを積極的に行うのでしょうか。また、それに対し

て適正な職員配置は行いますか。 

Ａ４： 積極的な受け入れは行っていきたいと考えています。職員配置については、発達

支援の程度により、さまざまなケースが想定されますので、必要に応じて適正な職

員配置を行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 


